

円田中学校
P T A
会報

■発行/歳王町立
円田中学校父母教師会
■電話/33-2028



「笑顔」あふれる円田中学校
円田中学校父母教師会
会長 近江 一貴

日頃よりPTA活動にご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

題名にある「笑顔」あふれる円田中学校ですが、私が学校に足を運ぶと、生徒達のはじける笑顔に癒やされながら、保護者としてこうした時間や空間を守っていかなければと感じます。生徒達が「笑顔」でいられるという事は、親である私達はもちろん、先生方や地域の方々にとっても幸せな事です。

この様に、生徒達が「笑顔」で楽しい中学校生活を送るためには、安全で安心できる環境が必要です。生徒達により良い環境を与えてあげるためには、私達PTAがお互いに連携し信頼を深めながら活動する事が重要です。会員（親）同士がお互いに

を尊重し認め合い、助け合って活動していく中で、私達自身が「笑顔」でいる事が、生徒達の「笑顔」に繋がっていくものと信じています。

今年度も残りわずかとなりました。生徒達も各学年の締め切りの時期に差し掛かっております。特に三年生は中学校生活の集大成となります。残り少ない大事な時間を大切な仲間と過ごし最高の思い出を作り、最後は「笑顔」で卒業する事を祈っております。

最後に、今年度を振り返ってみますと多くの方と出会い、多くの善意に触れられ、笑顔でPTA活動が出来た事が幸せでした。皆さん、残された時間も「笑顔」で頑張ります。



「有り難い」と
校長 万城目 堅也

「幸せ」だから「感謝」するのではない「感謝」しているから「幸せ」なのだ

朝、テニスコート前の横断歩道で交通指導をしていると、生徒が笑顔で「おはようございます」「ありがとうございます」が聞こえます（会釈ごと挨拶してくれます。巡転手さんも会釈してくれます。時にニコツと笑顔で。私はその挨拶や笑顔でとても心が和み、幸せな気持ちになります。生徒の皆さん「ありがとう」。運転手さんにも感謝しています。

その「感謝」とは「有り難い」とも表せます。「有り難い」とは「あることがむずかしい、めつたにない」、すなわち、「奇跡」。「奇跡」の反対は「当然」とか「当たり前」です。「歩ける」「目が見える」「耳が聞こえる」「手足が動く」「生きている」「家がある」「家族がいる」「食事が食べられる」「風呂に入れる」「夜になると眠れ、また朝が来る」「学校に行ける」「電気・ガス・水道

を使って生活できる」など

これまで、日常の何気ない出来事を「当たり前」だと思って、または何も意識せずに過ごしていました。

しかし、東日本大震災や新型コロナウイルス禍を経て、「当たり前」のことが何一つなく、全てが尊く「有り難い」ことなのだと思うようになりました。毎朝、生徒と交わす挨拶も...

日々、身近にあるものに対して「有り難い」と思える心を大切にしたい。人に対しても、「当たり前」のようにそばにいる人に支えられて生きている。また、自分では気づかないところで様々な人に支えられ生きている。「そう思うと、自然と「感謝」（「有り難い」）の気持ちが湧いてきます。

保護者の皆様、地域の皆様、この一年、円田中学校を支えていただき、ありがとうございました。本当に「有り難い」ことです。



生徒の声

楽しかった修学旅行

三年

僕は修学旅行実行委員長として、修学旅行に行くまでの過程で、先生方や実行委員の皆と準備を進めてきました。

当日は、式が着々と進んで行き無事終わるが不安でしたが、皆も僕も修学旅行を思う存分楽しめました。修学旅行を終え、より一層絆を深められ、中学校生活最高の思い出になりました。



思い出になった研修

一年

私は、蔵王を知る研修でお祭と果樹園に行きました。

お祭は天気がとてもよくてきれいなお祭を見ることができました。講師の人からのお話があり、高山植物の魅力や伊達宗高の生い立ちについて知ることができました。果樹園では祭のことについて学びました。私たちが知らないこともあり、驚きました。まだ知らない蔵王の魅力についてこれからもたくさん見つけていきたいです。



初めての新人大会

一年

僕たち男子ソフトテニス部は、三年生が引退してから全力で練習して、初めて公式戦に出場しました。結果は個人戦一ペア一勝、団体戦も丸森中学校を破って一勝でした。目標の団体戦一勝と最後の一球まであきらめないという目標を達成できたので良かったと思います。また、緊張感なども味わうことができ、これからの練習に不可欠な良い経験でした。



新人大会を終えて

二年

私たち、女子ソフトテニス部は一日目に個人戦、二日目に団体戦がありました。初めての三地区合同の大会でも緊張しました。



合唱祭を振り返って

三年

初めて合唱祭の実行委員長になった時は色々大変なことがあり、今までやってきた仕事に加えて、パンフレットの作成、委員会をまとめたたりなどの仕事がありました。ですが、委員会のみんなと協力して会場にすてきな歌声を届けることができました。全校合唱では力強く、明るい歌声が各学年の発表ではそれぞれの学年が輝いていました。みなさんのおかげで最高の合唱祭にすることができました。本当にありがとうございました。来年の合唱祭でもすばらしい歌声を！



田中祭を振り返って

三年

今年からコロナが五類に移行された事によって全校生徒が入った状態での田中祭でした。それによって去年よりも、二倍三倍盛り上がり最高の田中祭になりました。田中祭準備に入ったのは二ヶ月前で、学年の出し物や、各課の準備などが直り本番まで間に合っても少なかつたので正直本番まで間に合いか不安でした。でもあきらめず活動してきた結果が、田中祭の成功につながったのだと思います。三年生はこれから受験に向かっていくので応援よろしくお願します。



震災学習を振り返って

二年

僕は震災学習に行つて、津波の怖さを改めて知りました。荒浜小学校の津波到達ラインを見て、すごい高さだったということが、分かりました。荒浜小学校の建物はどこどころ壊れていてとても驚きました。

災害はいつ起こるか分からないので、いつでも避難できるようにしようと思いました。



将来へ活かす職場体験

二年

放課後等デイサービスを行っている「ココシフレ」という職場へお邪魔させて頂きました。仕事の中で職員の方の話を聞いたり、利用者や働かせることで、「子どもとして接するのでなく、一人の人間として接すること」や「個性を大切にすること」を学び、看護師を目指す私にとって、「夢に一歩前進」できました。



スキー教室

一年

私は、スキー教室で普段はあまり行かない分、スキーの楽しさを知ることができました。まだ慣れないスキーを練習して、ゴンドラに乗り、滑りました。最初は不安が大きかったのですが、それ以上に景色がきれいで楽しくて、時間があつというまにすぎました。たった一日でもとても楽しく色々なことを学べたので、よかったです。



親子の卒業メッセージ



2021年 1年生

☆ささまざまな面で支えてくれてありがとう。
色々乗り越えました！卒業おめでとう！！
☆これからの迷惑かけるけどよろしくね。
☆広くて大きな世界があなたを待っています！！

☆高校でもよろしくお願ひします。
☆今を大切に、これからも笑顔でいて下さい！！
☆これから、夢に向かって走り続けます。
☆夢は逃げない。逃げるのは自分。頑張れ！！
☆三年間応援してくれてありがとう。
☆卒業おめでとう！夢に向かって頑張れ！！

☆これまでも、ありがとうございました。
☆卒業おめでとう！これから、共に成長を
☆野球楽しかったよ！高校でもよろしくね。
☆お世話になりました。

☆いつも私の支えになってくれてありがとう。
☆おめでとう！これからもずっとと味方です！
☆辛い時支えてくれてありがとう。ごさいました。
☆卒業おめでとう！これからも応援しています！！
☆学校行事や部活で支えてくれてありがとう。

☆三年間ありがとうごさいました。
☆限界を作らず、何事にも挑戦し続けて！
☆三年間ありがとうごさいました。
☆卒業おめでとう。自分のペースで無理せずに。
☆いつも応援してくれてありがとう。

☆卒業おめでとうのこのれからも応援してるよ！！



2022年 2年生

☆中体連三位入賞。頑張った成果が出せました。
三年間頑張れ、よい成績を残せて良かったね。
☆三年間とても充実した生活が送れました。
☆卒業おめでとう！これからも応援しています。
☆三年間ありがとうごさいました。
☆三年間ありがとうごさいました。

☆充実した日々を過ごせるよう応援しています。
☆三年間ありがとう。これからもよろしく！！
☆三年間お疲れ様でした。ありがとう！！
☆泣く子も黙る家庭のおかげで、成長できた。
☆子の成長はものすごく早いですね。

☆つらい時に支え続けてくれてありがとう！
☆自分らしさを大切にこれからも頑張ってください！！
☆一つの命に十五年かけてくれてありがとう。

☆あなたの成長が楽しく、頼もしく感じるよ。
☆これからの高校生活も引き続きよろしく。
☆一度きりの人生。存分に楽しんで下さい。
☆高校でも迷走や弁当よろしくお願ひします。

☆卒業おめでとう！これからも応援しています。
☆夢に向かって頑張ります。応援お願いします。
☆祝卒業！！美しい彩りの夢を描いてくださいね。
☆高校入ってからよろしくおねがいします。

☆三年間中学校生活おつかれ様でした。
☆思返しできるような夢に向けて頑張ります。
☆やる時はやる！きつと何でもできるよ。

☆三年間ありがとう。わがまま娘でごめんね。
三年間頑張ったね卒業おめでとう。



2023年 3年生

☆大変な事もあったけど楽しい。☆これからの迷惑を掛けるけど、よろしくね。
☆卒業おめでとう！これからも応援しています。
☆三年間ありがとう。これからこの三年間支えてくれてありがとう。

☆卒業おめでとう！未来は自分次第！頑張れ！！
☆三年間ありがとう。高校もが三年間ありがとうごさいました。
☆嬉しく学校生活を送れたこと感謝します。
☆これからも引き続きお世話に感謝活動のサポートをしてください。
☆自分の信じる道を突き進んで後悔のない人生を

☆祝卒業。一緒に過ごした時間は宝物がありがとう。
☆夢にとどめけ！明日にきらめけ！—bryama
☆高校に入ってもお互いに支え合つて頑張ろう！
☆部活も勉強もよく頑張った。今後も応援する。



新人大会の あしあと

令和5年度
三地区中学校新人大会結果

- 野球**
【2ブロックトーナメント戦】
Aブロック準優勝
バレーボール男子
【総当たりリーグ戦】準優勝(県大会出場)
バレーボール女子
Aブロックの予選リーグを2位で突破、
【決勝トーナメント戦】1回戦敗退
- 卓球女子**
【トーナメント戦】第3位
卓球男子
【トーナメント戦】2回戦敗退
ソフトテニス男子
【トーナメント戦】2回戦敗退
ソフトテニス女子
【トーナメント戦】2回戦敗退
- 女子卓球部**
ベスト8
ベスト5
男子卓球部
ベスト5
女子ソフトテニス部
ベスト5
男子ソフトテニス部
3回戦進出

団体の部

個人の部

男子バレー部 最後の新人大会

二年



僕は、新人大会を通して学んだことが二つあります。一つ目は、チームワークがこの大会でさらに深まったと思います。以前より試合中の声かけが出来るようになりました。

二つ目に、最後まで諦めない事の大切さを確認することが出来ました。最後に自分達の力を発揮できベストをつくして頑張りました。

野球部 新人大会を振り返って

一年



ぼくは、この新人大会をやってみて、楽しくやるのが大切だと思いました。一戦目は金ヶ瀬中学校と戦い、六対四で勝ちました。二戦目に村田第二中学校と戦い、五対三で勝ちました。三戦目に村田第一中学校に二対三で負けました。全試合守備しか活躍できなかったため、中継ぎではバッティングで活躍できればなど思いました。



専門部

総務指導部

親子奉仕作業

保護者の皆様にはご多忙のところ参加いただきありがとうございます。今年も保護者で雑草が伸びていて作業が大変でしたが時間外でも作業していただきありがとうございました。子供達は学校生活に専念できたと思います。ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

厚生広報部

円中祭に思うこと

円中祭での子ども達は、まさに青春といった表情でした。ここぞという時の結束力や躍発力、底力が本当に素晴らしい！子ども達の成長の姿や頑張りを見て大人側の姿勢を問われているようで、気が抜けないなと感じた時間でした。円中生の皆さん、笑いと涙と感動をありがとう！



学年より

三学年

雲外蒼天

はじめに、教職員、PTA会員の皆様、日頃より、子供達の為に、ご支援ご協力ありがとうございます。さて、三年生の皆さん、中学校生活のクライマックスが近づいて来ております。私から皆さんへ、笑顔ある未来へ向けて、題名の言葉を贈ります。



退会会員より

感謝

今年も四年ぶりに、例年通りの円中祭が開催されました。生徒達の一生懸命に取り組んだ成果が発揮され、胸が熱くなりました。バザーも四年ぶりに行われ、保護者の皆様と先生方のご協力で元売できました。ここに心より御礼申し上げます。

感謝

先生方や保護者の皆様には、温かいご指導ご支援をいただき心より感謝申し上げます。

中学校生活を振り返ると、楽しい事、辛い事色々あったと思います。今まで沢山の方に支えていただいた事を忘れず、これからは自分で進んだ道を信じて頑張っていきたいと思います。三年間本当にありがとうございました。

編集担当

